
公開質問状回答 横山良雄 

 

1、 あなたの政策について 

 

①常勤特別職の給与と期末手当の改正 

②宮司地域の新設小学校計画は廃案。市役所を中央公民館に移転後、新設小学校(R9.4

開校)に再利用 

③市役所移転(R7 度)わかたけ広場と中央公民館を改築し移転 

④災害時に強い自治体を構築 

⑤人口増加の抑制(大規模開発の制限) 

⑥高齢者の居場所づくりと健康増進を推進 

 

2、  小中学校の大規模校、過大規模校への対策についてどのようにお考えでしょうか 

 

校区再編を行い新設校(仮称 福津中央小学校)を開校。卒業生は福間東中学校に進学。 

 

3、  教育長人事について 

  

教育行政の統制が欠如している、 

 

4、 分別ゴミの収集方法について 

  

3 市 1 町により玄海環境組合を運営しているので、福津市単独での運営は、財政面で厳

しい。自治会で行われている分別収集を継続しながらも、共助と公助の連携により支援

計画を考える。 

 

5、   給食費無償化・オーガニック給食について 

  

給食費の無償化は、経済的な困難から将来にたくましく育つ子ども達の為に、家計を

支援する事が目的であると捉えています。全校一律の無償化は、財政的にハードルが高

いので、各学校ごとに無償化を希望する世帯からに応じて審査基準を設定する事が必要。

地産地消と無農薬での畜農産物の給食提供と捉えていますが、全てをオーガニックで賄

う事は、食材の継続仕入れとコスト面から困難と考えるが、食種、品目を選定し、アレ

ルギー対応等が、解決出来る事が課題であり、教育行政に関わる意見も繁栄する事が望

ましいと考えます。 

 


